
 

Verbale del Comitato degli Studenti 

 

Il giorno 7 aprile 2018, nella sala polifunzionale della scuola secondaria di Predazzo, 

alle ore 10.45, si riunisce il Comitato degli Studenti cui sono presenti: 

la Dirigente Candida Pizzardo, la prof.ssa Anna Paola Puosi, Luca Ferrari di 1 A, 

Gianmarco Guadagnini di 1 B, Luca Degasperi di 1 C, Alessandra Morandini di 2 A, 

Angelica Orlandi di 2 B, Thomas Furlan di 2 C, di 3 A Christian Leso , di 3 B Gianluca 

Guadagnini, di 3 C Giorgia Pertile. 

I rappresentanti delle prime e di seconda C e di terza C non sono stati informati 

dell’incontro. 

O. d. G.: 

1. situazione delle classi ed eventuali proposte operative; 

2. confronto e proposte su tematiche di particolare interesse: attività opzionali 

facoltative, iniziative e progetti; 

3. varie ed eventuali. 

La Dirigente dà il benvenuto ai rappresentanti. 

Per la 3 A Giorgia Dagostin è sostituita da Christian Leso. 

 

Punto 1 

La Dirigente dà la parola ai ragazzi  rappresentanti le rispettive classi: 

1 A  Luca Ferrari dice che nella sua classe non ci sono problemi. 

Chiede lo spostamento della lavagna sul lato corto della classe; attualmente è 

montata sul lato lungo ed è poco visibile dai ragazzi seduti vicino alla finestra. 

Chiede, inoltre, delle tende oscuranti e dei supporti di legno per attaccare i 

cartelloni. 

1 B Gianmarco Guadagnini non ha nulla da segnalare. 

1 C Luca Degasperi dice che la campanella esterna non si sente e, durante alcune ore 

c’è confusione in classe. La prof.ssa Puosi solleciterà il Comune alla riparazione. 

2 A Alessandra Morandini non ha nulla da segnalare. 



2 B Angelica Orlandi evidenzia che i pali che delimitano il prato di fianco all’edificio e 

che sorreggono le catene potrebbero essere pericolosi in quanto non fissi; la 

prof.ssa Puosi comunicherà al Comune. I problemi emersi con un docente si sono 

risolti: ora le verifiche si correggono in classe. Angelica segnala che alcuni tablet 

dell’aula digitale non funzionano in quanto la batteria non tiene. La Prof.ssa Puosi 

informerà il tecnico.  

2 C Thomas Furlan dice che i problemi evidenziati con un docente sono stati risolti. 

3 A Il rappresentante Christian Leso mette in evidenza che durante le ore di 

sostituzione si chiacchiera molto. La Dirigente invita tutti ad un maggior senso di 

responsabilità e ad un impegno adeguato. 

3 B Gianluca Guadagnini evidenzia che in classe c’è più attenzione, la confusione è 

diminuita e si lavora meglio. 

3 C Giorgia Pertile dice che i problemi emersi nel primo quadrimestre durante le ore 

di una docente sono risolti. Comunica che la lampada del proiettore è rotta. La 

Prof.ssa Puosi informerà il tecnico.  

Punto 2 

Giorgia Pertile e Gianluca Guadagnini chiedono informazioni riguardo il “ballo delle 

terze”; la prof.ssa Puosi è in contatto con gli organizzatori che la aggiornano sugli 

sviluppi. 

Christian Leso proietta gli esiti del questionario proposto a tutte le classi del plesso, 

previsto dal progetto CHIEDIMI SE SONO FELICE svolto con le docenti Scagliotti e 

Losciale. Emergono dei dati di particolare interesse; la Dirigente invita a mandare i 

dati a Leonardo Gaggiano per la pubblicazione nella sezione riservata ai docenti.  

Riguardo le proposte sulle attività opzionali per il prossimo anno, Gianmarco 

Guadagnini e Luca Degasperi chiedono la possibilità di organizzare delle attività 

teatrali finalizzate anche all’allestimento di uno spettacolo teatrale e attività 

sportive su sport  specifici, esempio basket. La prof.ssa Puosi risponde che non è 

possibile, intanto, in quanto non abbiamo la possibilità di sapere la disponibilità dei 

docenti che lavoreranno nell’area opzionale facoltativa; riguardo le attività sportive, 

noi abbiamo il principio di offrire attività che possano coinvolgere il maggior numero 

di studenti; il territorio offre molte opportunità di praticare discipline sportive 

specifiche.  



La Dirigente specifica che la scuola offre la possibilità di acquisire le certificazioni 

linguistiche con l’aiuto delle lettrici di madrelingua; di pregio l’intervento di una 

docente inglese che ha collaborato con i docenti e con i ragazzi; questa è 

un’occasione per mettersi in gioco e si raccomanda di studiare seriamente. 

Riguardo la prova INVALSI gli alunni hanno svolto delle simulazioni in classe. Il 

rappresentante di 3 B  comunica che la sua classe non ha svolto simulazioni di 

matematica. 

Riguardo la mancanza di carta per le fotocopie, qualche alunno di 1 C ha portato la 

carta da casa; in 1 A l’ha portata la docente Riparini; in 2B è stato chiesto un 

contributo di 20 centesimi ma alla fine 2 alunni hanno portato 2 risme di carta e ora 

sono a posto. 

La Dirigente sollecita l’utilizzo dell’aula digitale: attualmente è adoperata solo dai 

proff. Scagliotti e Del Vecchio. 

L’incontro si chiude alle ore 12.15 

Il verbalizzante  

Christian Leso 

 

 

 

 

 

 

 

 


